

# Ein Großes Danke für über 161 Jahre Treues Engagement

„Großes Engagement, persönlicher Einsatz und mit Seele bei der Arbeit, das sind die Beweggründe um diesen „Danke-Abend“ zu veranstalten“, so der Leiter des Altenzentrums Porz-Urbach. „Wenn ein Mensch dem Menschen begegnet, wenn die Augen eines anderen Menschen zu leuchten beginnen z.B. bei einem Besuch, einem persönlichen Gespräch, einer freundlichen Geste, lassen wir ein Licht im Dunkel des Alltags aufstrahlen.“

Einmal im Jahr wird für alle Ehrenamtlichen und Hauptberuflichen Mitarbeiter ein Danke-Abend durch den Träger des Altenzentrums, die Katholische Kirchengemeinde Christus König, Köln-Porz und die Geschäftsleitung organisiert. Diese möchten sich bei allen Mitarbeitern und den vielen Ehrenamtlichen in der Begegnungsstätte, in der persönlichen Begleitung von Bewohnern oder bei Veranstaltungen, bei der Erstellung der Hauszeitschrift, dem engagierten Heimbeirat als Vertretergremium der Bewohner und last but not least dem Förderverein „Freunde und Förderer des Altenzentrums Porz-Urbach“ bedanken.



Bei dieser Gelegenheit werden auch immer alle Jubilare geehrt: Frau Rosel Kunger (5 Jahre), Frau Johanna Berger (5 Jahre), und Frau Katharina Bachmann (5 Jahre) So erhielt bei den Ehrenamtlichen Frau Elisabeth Rückert (30 Jahre), für ihr Engagement eine Urkunde mit Unterschrift von Kardinal Joachim Meisner. Ferner verabschiedeten wir uns von Frau Annegret Grippekoven (20 Jahre), Frau Anita Strusch (20 Jahre) und Frau Käthe Wahl (26 Jahre). Hier nochmals ein herzliches Dankeschön für die langjährige und stets gute Zusammenarbeit.

Bei den hauptberuflichen Mitarbeitern erhielten die Jubilare für ihr Engagement und gute Zusammenarbeit eine Urkunde von Caritasdirektor Dr. Frank J. Hensel für 10 Jahre : Katarzyna Szulwic, Doris Pelz und Huberta Wagenknecht. Außerdem ein Dank an die Mitarbeiter für 5 Jahre: Marianne Wieschalla, Shalha Farzdan, Anja Piechatzek, und Sascha Grimm. Insgesamt kamen 161 Jahre Jubiläum zusammen.

Mit kulinarischen Genüssen und Gaumenfreuden begeisterte uns unser Küchenmeister Herr Andreas Thiel



Ferner begeisterten die „Kölsche Stääne“ und „Mister Musik“ mit gelungenen Auftritten.



Und für den Einsatz aller Mitarbeiter über das ganze Jahr hinweg, den alle nur zum Wohle und Wohlbefinden unserer Bewohner leisten, erhalten stellvertretend für alle den Danke-Blumenstrauß des Hauses unsere ehemalige Pflegedienstleitung Rosemarie Peters, die jetzige Pflegedienstleitung Frau Agata Globisch und Mira Burek als Stellvertreterin